



Legisladores y familiares rinden homenaje a Ifigenia Martínez en San Lázaro; "perdimos a una mujer de izquierda y revolucionaria", dicen



Esta tarde, diputados y senadores, funcionarios del gobierno federal y familiares de la maestra **Ifigenia Martínez**, quien falleció el sábado pasado, le rindieron un homenaje de cuerpo presente en el salón de sesiones de la Cámara de Diputados.

Después de que legisladores de todos los grupos parlamentarios expresaron en tribuna sus condolencias y destacaron su trayectoria académica, política y de lucha social, se montaron diversas guardias de honor, de miembros del gabinete de la presidenta Claudia Sheinbaum, de legisladores y sus familiares.

A la ceremonia luctuosa que le rindieron legisladores de todos los partidos políticos, donde diversas ocasiones se prolongaron los aplausos para quien fuera la presidenta del Congreso, acudieron sus hijos: Juana Inés, Andrea, Paloma y Alfredo, y varios de sus ocho nietos y siete bisnietos.



Durante el homenaje luctuoso de cuerpo presente, Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado, destacó que la maestra Ifigenia Martínez haya cumplido con la entrega de la banda presidencial, el pasado 1 de octubre, a pesar de que su salud estaba disminuida.

“Yo quiero resaltar, efectivamente, su presencia el primero de octubre, porque cuando fue la sesión de Congreso General, yo la vi en muy buenas condiciones de salud, y un mes después me sorprendí al encontrarla en una silla de ruedas, con oxígeno suplementario y, además, con la información de que había estado en terapia intensiva los días previos a presentarse en la toma de protesta de la primer mujer presidenta de la república”, dijo.

Y llamó a sus pares a seguir su ejemplo, y tomar en cuenta el mensaje del discurso que preparó para la toma de protesta, pero que ya no leyó por encontrarse en malas condiciones de salud.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/legisladores-y-familiares-rinden-homenaje-a-ifigenia-martinez-en-san-lazaro-perdimos-a-una-mujer-de-izquierda-y-revolucionaria-dicen/>